
Montagezubehör, Rückschneidewerkzeug zum kürzen der DALI-Adern, geeignet für 3-Phasen 
Schienensystem 230V-440V, D Line DALI / 
Mounting accessories, cutting tool for shortening the DALI wires, suitable for track system 3-phase 230V-440V, 
D Line DALI

WICHTIG: Nach dem konfektionieren von DALI-Stromschienen müssen Sie zur Einhaltung der gesetzlich 
vorgeschriebenen Luft- und Kriechstrecken, die Dali-Adern auf beiden Seiten der Stromschiene mit dem 
Rückschneidewerkzeug kürzen / 
IMPORTANT: After assemble DALI tracks, you must shorten the DALI conductors on both sides of the track 
with the cut-back tool to comply with the legally prescribed clearance and creepage distances
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2.
Kürzen Sie die beiden Dali Steuerdrähte (DA+/ DA-) jeweils auf beiden Seiten der Stromschiene um ca. 5-6 
mm. Führen Sie hierfür die Zange seitenrichtig in die entsprechende Kammer der Schiene vollständig ein 
und durchtrennen Sie den Draht durch kräftiges Drücken der Zange.

Shorten the two Dali control wires (DA+/DA-) by approx. 5-6 mm on both sides of the track. Insert the 
pliers fully into the corresponding chamber of the track in the correct direction and cut the wire by 
pressing the pliers firmly.
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Montageanleitung / 
Mounting Instruction
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D LINE DALI, Rückschneidewerkzeug zum kürzen der DALI-Adern / 
D LINE DALI, cut-back tool for shortening the DALI wires
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